
 

 

令和6年5月15日（水） 

第1541回（当年度第34回）例会 

本日のプログラム 

 会員卓話  
 

「青少年ミニサッカー大会を振り返って」 

青少年奉仕委員長  矢野  智光君  

——————————————  

「クラブ細則見直しについて」  

クラブ戦略計画委員長  内田泰潤徳君  

2023-2024№（26）2024.5.15 青少年奉仕月間 

●創立1990年10月31日 ●承認1990年11月16日 ●事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5Ｆ 

●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  

●例会場 一宮商工会議所ビル３Ｆホール         E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp  URL:http://www.138crc.com 

◇会長 内田泰潤徳 ◇会長エレクト 大塚省治 ◇副会長 山田 満 ◇幹事 野田義広 ◇クラブ会報委員長 鈴木宣宏
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2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

第1540回例会（当年度第33回の記録） 
 

□令和6年5月8日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ビジター 山田康二様（豊田ＲＣ） 

 ゲスト      

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 本日は、地区ローターアクト委員会

の委員長 山田康二様に卓話として

「ローターアクトの現状と課題」を話

してくださいます。よろしくお願いい

たします。 

 私は会長としての任期もあとわずか

となりました。ようやく最近になって

クラブ運営の要領も判ってきました。

やはり個人的には、どんな仕事でも同じですが内容を

理解出来るまでは一年はかかりますね。いくらクラブ

に長く在籍しましても実際にやらないと判らないもの

です。 

 もう新旧委員会引継ぎ例会も間近で感慨深いものが

あります。来年度、2024-25年度の理事役員及び委員会

と委員も決まりホッとしてます。では私の在任が残り

少ないですが、皆様のご協力を賜りましてよろしくお

願い致します。 

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 28名 

77.78％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（4/10） 
100％ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 地区ローターアクト山田委員長、今夜 

       は卓話ありがとうございます。本日は 

       ２０２２年末で４５年間の歴史に幕を 

       下ろした一宮ローターアクトクラブの 

       ケジメをつける機会とさせて頂きまし 

       た。誠にありがとうございました。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆松前憲典君 本日は、「ローターアクトの現状と課 

       題」と題して、山田地区ローターアク 

       ト委員長よりスピーチをいただきます。 

       豊田ＲＣから遠路ありがとうございま 

       す。 

☆松岡正浩君 ４月２０日に次男が結婚しました。 

☆宮田浩二君 豊田ＲＣ地区ローターアクト委員長  

       山田様、今夜はありがとうございます。 

☆森俊一郎君 皆様、お久しぶりでございます。 

☆永田 正君 山田委員長、ご多用の所をようこそお 

       越し下さいました。本日は宜しくお願 

       い致します。 

☆西岡則男君 健康であることに。 

☆野田義広君 地区ローターアクト委員長 山田康二 

       様「ローターアクトの現状と課題」に      

       ついての卓話よろしくお願いします。 

☆佐藤祐造君 ゴールデンウィークいかがでしたか。 

       私は、自宅からのランチ行脚でした。 

☆   

       題」の卓話です。地区のローターアク 

       ト委員会委員長山田康二様(豊田ＲＣ)    

       よろしくお願いいたします。 

☆山田秀代君 一宮ローターアクトクラブがなくなっ 

       て淋しいです。私がアクト委員長の時 

       は、楽しいアクトメンバーでした。何 

       とか復活してほしいです。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 



 

 

次回の例会予定 
 

 2024年5月18日（土）～19日（日） 

22日の例会変更 
 

一泊親睦旅行 滋賀県琵琶湖 

バス集合12：50 一宮商工会議所ビル 

国際ロータリー第2760地区 ローターアクト委員会 
委員長 山田 康二様（豊田ＲＣ） 

 

「ローターアクトの現状と課題」 
 

 今回は、お仕事で、そして豊田ＲＣでもお世話にな
りました秋田敬治さんとのご縁もありまして卓話のお
時間を頂きました。現在2760地区には、9RACがありま
すが2023年６月に一宮RACが2023年12月にNagoya In-
ternational RACが終結となりました。原因として会員
数の減少、入会者の定着率の低さがあります。その一
方でボランティアサイトを使用して会員数を増やす、
クラウドファンディングで活動費を負担する、大学基
盤のクラブ等、特色や状況もクラブによって違ってき
ております。それぞれのクラブに合った活動の進め方
があると思いますが、ロータリーとの繋がりや継続性
を含め、現在、減少しているロータリアンの親族、企
業派遣をお願いしたいです。現在、ロータリークラブ
には、青年会議所や商工会議所の青年部を終える40歳
からの入会者が多いですが、ローターアクトから30代
前半でのロータリークラブ入会という選択肢があって
もいいのではないかとも思います。 

 RACは青少年育成プログラムから外れRIの加盟クラブ
となってことで自立や結果が今まで以上に求められる
ようになりました。RIの方針に沿って活動を推進して
いきますが、研修や報告書の提出等が増え、ローター
アクターの負担が非常に大きくなっております。提唱
クラブの役割として、今までの金銭的な補助と例会へ
の出席だけでなく、事業の計画や決算書、地区やRIへ
の提出物の確認等のサポート、又、青少年委員長には
アドバイザー、メンターとしての役割も必要であると
感じています。 
 主な活動は、研修、ボランティア活動、寄付、親睦
交流等を行っております。５月11日、12日のロータ

リーフードフィスティバルでは、ローターアクトの
ブースで餃子とスパークリングワインの販売、アクセ
サリーの作成を行いますので是非、お立ち寄りくださ
い。本日は、ありがとうございました。 

地区行事 ＲＡＣ-1 

レモネード販売の収益で日本小児がん研究グループに寄付 

□第11回理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス残高 1,079,738円 

 ②ロータリーレート 1ドル157円（前月末151円） 

 ③大阪・関西万博について パンフレット配布 

 審議事項 

 ①2024～2025年度委員会構成表に関する件 

 ②第1546回例会（6/19新旧委員会引継ぎ）の予算 

  に関する件 

 ③インターアクトクラブ経費負担金に関する件 

 ④2022年規定審議会によるクラブ細則見直しに関 

  する件 

 ⑤

【全て承認】 

※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

□卓話 

名古屋芸術大学ＲＡＣ 

学生作品のチャリティーオークションの収益を 

ポリオ基金に寄付 


